

Conséquences mortelles

Description

Marc 15:16-20

Marc 15 offre un aperçu souvent négligé des rôles que les acteurs politiques et militaires non juifs ont joués dans le procès et l'exécution du Christ. Les soldats mentionnés étaient probablement des recrues païennes locales. Ils ont probablement servi de garde du corps personnel pour Ponce Pilate, le gouverneur romain de Judée. Beaucoup étaient présents lors de l'arrestation du Christ à Gethsémani et du procès qui a suivi. Ils auraient été intimement familiers avec les accusations portées contre lui.

Après avoir brutalement torturé Jésus sur les ordres de Pilate, les soldats se moquèrent de leur victime avec les attributs d'un empereur: après l'avoir dragué d'un manteau, d'une couronne et d'un bâton violets, ils s'agenouillèrent et le saluèrent comme quelqu'un qui prétendait être roi. Dans tout cela, un message était clair : ceux qui osent défier les pouvoirs enchevêtrés des élites religieuses, politiques et militaires seront brutalement et sommairement détruits.

Et il en est de même aujourd'hui : lorsque les chefs religieux sont séduits par le pouvoir, la violence et le nationalisme, les résultats sont toujours mortels.

Auteur: Aaron Bolerjack

date créée

2023/03/27